



#3 À-très-vite-en-Équateur-by-Metropolitan-Touring

Équateur : la mystérieuse affaire des Galapagos



Bonjour à tous,

Eloise Wehrborn de Wagner-Bosquet, un faux nom bien pompeux pour une Baronne auto-proclamée !

Fantasque, déjantée, autoritaire et franchement mythomane, elle débarque en 1932 aux Galapagos, sur l'île de Floreana, avec dans ses bagages, ses deux amants. Voilà pour un morceau choisi, façon teaser, d'une histoire aussi vraie que rocambolesque.

Car oui, ici plus que jamais, la réalité a dépassé la fiction au point de séduire la réalisatrice Dayna Golfine, qui en 2013 en fit un documentaire présenté dans la sélection officielle du Festival de Berlin.

La célèbre actrice Cate Blanchett n'a pas hésité à prêter sa voix à l'excentrique Baronne. Le titre du film en français est des plus

évocateurs : *L'Affaire Galapagos, le crime s'invite au Paradis*. Mais, avouez que le titre original est bien plus glaçant : *Satan came to Eden* !

C'est cette histoire hallucinante que je vous propose de découvrir dans ce nouveau numéro de notre collection **À-très-vite-en-Equateur-by-Metropolitan-Touring**.

Et parce que les images valent mieux qu'un long discours, vous pourrez également voir, en vidéo, la célèbre Baronne et les protagonistes de cette histoire, à travers un film de 3 minutes, issu des fonds d'archives de la Smithsonian Institution, et tourné lors des expéditions scientifiques Hancock Pacific-Galapagos 1933-1935. Un bijou !

Bonne lecture. Najoua

La mystérieuse affaire des Galapagos, d'un clic !



Mais les tortues géantes, fous à pieds bleus ou rouges, iguanes terrestres ou marins, cormorans aptères, frégates superbes, pour ne citer que ces quelques espèces...

et bien sûr le grand Charles Darwin, n'en demeurent pas moins les vraies stars et les acteurs indétrônables de ce fabuleux Archipel.

Nous en savons quelque chose. Pionnier du tourisme à destination des Galapagos, Metropolitan Touring invite depuis 67 ans les voyageurs du monde entier à venir découvrir ces îles enchanteresses avec, à leur service, nos trois Yachts de croisières-expéditions (La Pinta, Santa Cruz II, Isabela II) et notre Finch Bay Galapagos Hotel, membre des Unique Lodges of The World de National Geographic et élu meilleur hôtel éco-responsable du monde aux World Travel Awards.

Pour conclure sur l'éco-responsabilité, un petit rappel : depuis 2019 Metropolitan Touring (soit l'ensemble de ses services, hôtels et yachts) est 100% compensation carbone.

Green is beautiful. Plus que jamais !

Découvrez d'un clic nos Yachts et Hôtel aux Galapagos

